

## Dañan el mural de Paco Mollá para reconvertir una frase antifascista en una anticomunista

25/03/2021



Imagen de los actos vandálicos.

El mural que rinde homenaje al poeta petrerense **Paco Mollá**, que preside parte de la fachada de la biblioteca que lleva su nombre, en la calle **Luis Chorro**, ha sufrido actos vandálicos, al parecer, profascistas y anticomunistas.

En concreto, han atacado en solo dos semanas una de las frases que dijo el poeta petrerense, "La cultura es una altra arma més contra el fascisme". En la primera ocasión tacharon la palabra "fascisme" y tras su reparación han vuelto a actuar para sustituir "fascisme" por "comunisme", esta segunda de forma más elaborada, ha lamentado el edil de Cultura, Fernando Portillo.

Estos dos hechos se han denunciado ante la policía pues son ataques a una obra intelectual creada por el grupo **Doble 13**, los mismos que diseñaron el mural de [ArtenBitrir en la fachada de Telefónica](#).



El coste del primer acto vandálico ascendía a 260 euros, pero los artistas que lo crearon lo repararon después de forma gratuita al entender que era un hecho puntual, ha señalado Portillo, quien ha explicado que ya les han vuelto a llamar para que reparen de nuevo el grafiti.

### Oleada de pintadas

Por otro lado, esta semana el Ayuntamiento de Petrer, a través de la Concejalía de Servicios Generales, ha organizado un **operativo especial de limpieza de los grafitis que en las últimas semanas han aparecido en edificios municipales, producto de actos vandálicos.**

Se trata de un total de **cinco pintadas en los muros del Polideportivo municipal Gedeón e Isaías Guardiola, en la fachada del colegio Virrey Poveda y en las escaleras que conectan la calle Calvario con Cid Campeador, conocidas como las escaleras de Piñol, pintadas en cuya eliminación está trabajando Fobesa, la empresa de limpieza del municipio.**



Ante estas pintadas aparecidas en las últimas semanas, el **concejal de Policía Local, Pablo Lizán**, ha manifestado su denuncia, destacando que “lo único que consiguen sus autores es dañar la imagen de nuestro municipio, si quieren expresar “arte”, afortunadamente en Petrer tenemos varias iniciativas de arte urbano, como por ejemplo a través de ArtenBitrir”.

El concejal ha explicado que “además de en los edificios públicos, también han aparecido pintadas hasta en 10 propiedades privadas”, indicando que, en esos casos, el Ayuntamiento no puede actuar, sino que los propietarios deben ponerse en contacto con sus seguros para que se hagan cargo.



Imagen de la imagen sin dañar.